

En su temporada 1986

Teatro Itinerante estrena la obra "Como en Santiago"

La compañía dependiente del Ministerio de Educación recorrerá con la pieza de Daniel Barros Grez más de cuarenta ciudades del país e incluso actuará en Comodoro Rivadavia, Argentina, después del debut en la capital el viernes 18 de abril

La Compañía de Teatro Itinerante, dependiente del Departamento de Extensión Cultural del Ministerio de Educación, estrena el próximo viernes 18 de abril, la obra "Como en Santiago" del dramaturgo nacional Daniel Barros Grez, dirigida por Eugenio Guzmán. Esta vez en "sala propia": el escenario del Teatro Camilo Henríquez, arrendado al Círculo de Periodistas.

"Como en Santiago" contará con un desdoblado elenco, en el que figuran Cecilia Caceruela, Adriano Castillo, Alejandro de Karzow, Mónica Jaramillo, María Angélica Arcos, Osvaldo Silva y Cristo Cucumides, entre otros. La escenografía y vestuario pertenecen a Pablo Nález, joven diseñador que en la temporada 1985 realizó los vestuarios de "Tartufo" y "El enfermo imaginario", de Molière. El nuevo montaje permitirá revalorizar la figura de Daniel Barros Grez, autor importante en el escaso teatro chileno del siglo XIX.

Eugenio Guzmán define la obra como "una pintura de costumbres, con elementos

de farsa y melodrama, que muestra cómo la inautenticidad y el arribismo llevan a la destrucción de cualquier ciudad".

El Teatro Itinerante apoya directamente a la asignatura de castellano, formando un nuevo público en las distintas regiones del país, promocionando a valores jóvenes de la actividad escénica. No que no impide que se trabaje también con primeras figuras, estimulando la actividad teatral en el país y difundiendo las grandes obras del teatro nacional y universal.

EN MAS DE 40 CIUDADES

Tras el estreno santiaguino, la Compañía iniciará su primera gira entre el 4 y el 17 de mayo, visitando las ciudades de Talca, Parral, Cauquenes y Linares. La segunda gira se actuará entre los días 24 de mayo y 14 de junio, comprendiendo las ciudades de Los Vilos, Illapel, Ovalle, Vallenar, Copiapó, Vicuña y La Serena.

Entre los días 23 de junio y 5 de julio, el Teatro Itinerante

llegará hasta Rancagua, San Fernando, San Felipe y Viña del Mar.

Posteriormente, entre el 9 y el 25 de julio, se realizará una temporada de invierno en la Sala Camilo Henríquez, para seguir luego entre el 28 de julio y el 19 de agosto, a Chillán, Los Angeles, Villarrica, Panguipulli, Temuco, Concepción e Isla Quiriquina.



Una escena de la obra de Daniel Barros Grez en una versión de la Compañía de Teatro Itinerante, "Como en Santiago", que se estrena el viernes 18 de abril en la capital.

Nuevamente se ofrecerá una temporada en Santiago (Sala Camilo Henríquez) entre los días 25 de agosto y 14 de septiembre, para dirigirse luego al norte. Entre el 21 de septiembre y el 15 de octubre, "Como en San-

tiago" podrá verse en El Salvador, Potrerillos, Diego de Almagro, Chañaral, Tocopilla, Arica, Iquique, Calama y Antofagasta.

La última gira del año llevará los montajes del Teatro Itinerante hasta La Unión,

Osorno, Purránque, Puerto Montt, Maullín, Ancud, Casiro, Puerto Aysén, Puerto Canelo, Coyhaique y Comodoro Rivadavia en la República Argentina, entre los días 26 de octubre y 29 de noviembre.

Teatro Itinerante estrena la obra "Como en Santiago" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro Itinerante estrena la obra "Como en Santiago" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile